

## Wegbeschreibung – Internationales Begegnungszentrum (IBZ)

Emil-Figge-Straße 59, 44227 Dortmund

### Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Hauptbahnhof Dortmund fährt die S-Bahn-Linie S1 im 15-Minuten-Takt zu der S-Bahn-Haltestelle "Dortmund-Universität".

Darüber hinaus kann man von der Dortmunder Innenstadt zur Universität mit dem Bus oder der Straßenbahn gelangen, indem man vom Hauptbahnhof zur Haltestelle "Stadtgarten" mit den U-Bahn-Linien 41, 45, 47 oder 49 fährt. Von dort aus mit der "U42" zur Haltestelle "An der Palmweide" und von dort mit den Bussen 462, 445 oder 447 zur Haltestelle "Dortmund Universität S".

### Fußweg von den Haltestellen „Dortmund Universität“/ „Dortmund Universität S“

Von den Bus- und S-Bahn-Haltestellen gehen Sie über den Vogelpothsweg bis zur Kreuzung Vogelpothsweg/Emil-Figge-Str. Biegen Sie dort links ab und laufen geradeaus, bis Sie das IBZ erreichen (rotes Gebäude). Das Gebäude befindet sich auf der rechten Seite.

### Anreise mit dem Auto

Der Campus der Technischen Universität Dortmund liegt in der Nähe des Autobahnkreuzes Dortmund West, wo die Sauerlandlinie A45 den Ruhrschnellweg B1/A40 kreuzt. Die Abfahrt Dortmund-Dorstfeld auf der A40 führt zum Campus-Nord. An der Ausfahrt ist die Universität ausgeschildert. Das IBZ finden Sie an der Emil-Figge-Str. 59. Hinter dem IBZ befindet sich ein Parkplatz, diesen erreichen Sie über die Einfahrt 11 (E11).



## Directions – International Meeting Center (IBZ)

Emil-Figge-Straße 59, 44227 Dortmund

### Arrival by public transport

From Dortmund main station, the S-Bahn line S1 departs every 15 minutes to the S-Bahn stop "Dortmund-Universität".

In addition, you can get from Dortmund city center to the university by taking the subway lines 41, 45, 47 or 49 from the main station to the stop "Stadtgarten". From there, take the subway "U42" to the stop "An der Palmweide" and from there take buses 462, 445 or 447 to the stop "Dortmund Universität S".

### Walking distance from the stop "Dortmund Universität S"

From the bus stop or S-Bahn station, walk along Vogelpothsweg until you reach the intersection Vogelpothsweg/Emil-Figge-Str. Turn left there and walk straight ahead until you reach the IBZ (red building). The building is on the right hand side

### Arrival by car

The campus of TU Dortmund University is located near the freeway junction Dortmund West, where the Sauerland line A45 crosses the Ruhrschnellweg B1/A40. The exit "Dortmund-Dorstfeld" on the A40 leads to Campus-Nord. You will find the IBZ at Emil-Figge-Str. 59. There is a parking lot behind the IBZ, which you can reach via entrance 11 (E11).

